
 

 

Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение     

города Керчи Республики Крым «Детский сад №47 «Барвинок» 

 

Протокол №2 

заседания управляющего совета 

 

от 12.12.2024г.                             Присутствовало: 11 чел.  Управляющего совета 

                                                       Отсутствовало: 0 

                                                       Приглашённые: заместитель заведующего по АХЧ 

 

 

Повестка дня 

1.Обсуждение  вопроса  по  совершенствованию деятельности  дошкольного  

учреждения.  

    2.О подготовке к работе в зимний период 2024/ 2025уч.г.  

3.Организация приобретения новогодних подарков для детей всех групп. 

4.Подготовка к новогодним праздникам   

 

По первому вопросу слушали: заведующего Овчаренко Ольгу Васильевну ,она 

довела до сведения членов Управляющего  совета предложения по 

 совершенствованию деятельности  дошкольного  учреждения, предложила 

формы и организацию работы по партнёрскому взаимодействию с различными 

структурами города. Ознакомила родителей с приоритетными направлениями 

образовательной организации, программой развития дошкольного учреждения;  

По первому вопросу выступила: Гелета Н.А., которая предложила всем членам 

Управляющего совета поддержать  предложения по  совершенствованию 

деятельности  дошкольного  учреждения и оказывать содействие в их 

реализации. 

Результат голосования: «за» единогласно. 

 

Постановили: продолжать работу по укреплению материально-технической 

базы дошкольного учреждения за счёт привлечения внебюджетных средств, 

организовывать работу по социальному партнёрскому взаимодействию. 

 

По второму вопросу слушали: Гродобоеву Т.Г., заместителя заведующего по 

АХЧ с отчётом проведения мероприятий по подготовке дошкольного 

учреждения к отопительному периоду, отметила ,что все мероприятия 

выполнены в срок, неисправностей и замечаний нет. 

 

Результат голосования: «за» единогласно. 

 

Постановили: осуществлять контроль за температурным режимом в здании и 

бесперебойной работы отопительной системы 

 

По третьему вопросу слушали: Гелета Н.А., председателя  Управляющего  

совета с предложением приобретения новогодних подарков для всех 

воспитанников. 

 



 

 

Результат голосования: «за» единогласно. 

 

Постановили: приобрести  новогодние подарки для  воспитанников всех групп, 

донести информацию до родителей (законных представителей)воспитанников. 

 

                                                    срок: до 19.12.2024г. 

По четвёртому вопросу слушали Гальчун Ю.М., старшего воспитателя по 

организации подготовки к Новому году 

По четвёртому   вопросу выступила: Езжева В.А., которая предложила 

оформить группы и музыкальный зал к Новому году.  

Результат голосования: «за» единогласно. 

 

Постановили: принять активное участие в организации проведения новогодних 

мероприятий в дошкольном учреждении 

 

 

 

 

 

     Председатель                                                                 Н.А.Гелета 

 

     Секретарь                                                                Н.И.Федотина 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


